

Évangile Mc 9, 30-37

Dans une traduction pour être apprise par cœur, comme les apôtres, à partir de leur langue (l'araméen), et j'encourage les éducateurs à proposer aux enfants et aux jeunes cette expérience, qui leur permettra à la fois une intériorisation du texte et leur fournira un excellent moyen d'évangéliser.

« 30 Et une fois qu'il fut sorti de là, / ils passaient par la Galilée ;  
et il ne voulait pas / qu'on le reconnût.

31 Il enseignait ses disciples, en effet, / en leur disant :  
'Le Fils de l'homme / va être livré aux mains des hommes,  
et ils le tueront, / et lorsqu'il aura été tué,  
le troisième jour, / il se relèvera debout !'

32 Or, eux, / ils ne reconnaissaient pas la parole,  
et ils avaient peur / de l'interroger.

&

33 Et ils vinrent à Capharnaüm.

En entrant dans la maison, / ils les interrogeait :  
'Que disiez-vous en chemin / entre vous.

34 Or, eux, / ils se taisaient.

Ils polémiquaient, en effet, en chemin, / l'un avec l'autre,  
[pour savoir] qui était le plus grand parmi eux.

35 Et Jésus s'assit et appela les Douze, / et leur dit :  
'Qui veut... / être le premier,  
qu'il soit le dernier de tous, / et le serviteur de tous.

36 Et il prit un certain enfant, / et le fit se tenir debout au milieu ;  
et il le porta dans ses bras, / et leur dit :

37 Quiconque accueille un enfant comme celui-ci en mon Nom / c'est moi qu'il  
accueille.

Et qui m'accueille, ce n'est pas moi qu'il accueille, / mais celui qui m'a envoyé ».   
Acclamons la parole de Dieu.